



# うるま市商工会会報

発行 沖縄県うるま市勝連平安名2884番地1 TEL (098) 978-3168

第13号  
2019.1



新年明けまして  
おめでとうございます



## 新年のごあいさつ

うるま市商工会  
会長 新垣 壮大

明けましておめでとうございます。会員の皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、商工会の運営並びに事業推進に対しまして多大なるご支援とご協力を賜り衷心より厚くお礼申し上げます。

昨年の県内の景況は、個人消費が堅調に推移し、好調を続ける観光や建設関連の好況感が広がり、雇用の安定や所得の向上など引き続き活発な経済状況となっており、今後も小規模事業者にも波及していくことが期待されます。

うるま市商工会では、全国商工会連合会より全国展開支援事業の採択を受け「与勝半島・島しょ地域の魅力と付加価値創出」に向けた調査研究事業に取り組み、与勝地域の新たな観光開発等の掘り起こしを念願できる「(仮称)商工会館」の建設については、引き続き行政当局へ要望して、早期の実現に向けて取り組んでまいります。

「商工会は行きます 聞きます 提案します」をスローガンに会員の満足向上の為、経営支援や金融相談、企業の商品開発・販路拡大に役職員一丸となって取り組み、多様化する会員のニーズに応えるためにきめ細かい対応を心がけ、会員サービスの充実と強化を図ってまいりたいと存じます。

うるま市の活性化には、市の商工業の振興発展が最も大事であり、その役割を担うのは商工会の役目だと考えておりますので、会員の尚一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

新しい年が会員事業所にとって飛躍の年となりますよう祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

## 年頭のご挨拶

うるま市長  
島袋 俊夫

明けましておめでとうございます。  
皆様には、平成31年の輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、会員皆様のご理解とご協力により、円滑な市政運営を遂行することができました。心から感謝申し上げます。

昨年を振り返りますと、国内の景気は緩やかな回復が続いております。この好循環が地方経済へ十分に反映されるよう、地方創生に向けた積極的な取り組みに、本市としても強く期待するところであります。  
また、台風24号・25号が立て続けに襲来し、市内公共施設等の損壊や長時間にわたる停電など、市民生活に大きな影響を及ぼしました。今回の経験を踏まえて、なお一層災害に強いまちづくりを推進してまいります。

市政においては、昨年11月に市民待望の農水産業振興戦略拠点施設「うるまマルシェ」がグランドオープンいたしました。生産者の皆様が、丹精込めた新鮮な生産物の販売拠点として、新たな賑わいをうみだし、農水産業の振興と更なる雇用の創出、市民所得の向上につながることを期待しております。

今後も、皆様と行政が手を取り合い、「市民協働によるまちづくり」をスローガンに、地域資源を生かしながら、皆様が安心して、いきいきと暮らせる魅力あるまちづくりに取り組んでまいりますので、引き続き市政に対するご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、新春の門出にあたり、皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、年頭のご挨拶といたします。

# 沖縄県に事業プレゼン承認されました！

## 想いを付加した引出物の開発及びアイシングクッキー製作体験の開発

経営  
革新

新事業活動の促進を図り、より効率的、効果的な経営強化に資することを目的に行われています。

会社名：otama  
所在地：沖縄県うるま市赤道417  
代表者：宮城 芳枝



代表者  
宮城芳枝

### 【経営革新計画の内容】

当社では、厚み（高さ）のあるビスケットを販売しており、おやつや内祝などのギフトを提供するお菓子専門店です。

近年、競合店が増加し、差別化を図る観点から、楽しい思い出をお客様に提供できる商品及びサービスを開発したいと考えました。

今回の経営革新では、既存事業で培ったノウハウを活かした「想いを形に」のフレーズが特徴の「引出物の開発」及び幼稚園や小学生を対象とした「親子体験アイシングクッキー教室」サービスの開発で、販路拡大を図る経営革新計画を立てました。

### 【経営革新計画に取り組んで良かった事】

経営革新計画を作成するにあたって、当社の経営状況・販路・顧客の状況など、多くの面から分析して計画を作成するため、うるま市商工会の事務局にもご指導を頂きながら、当社の現状や課題を見極め目標が明確になり、経営に対する意識が変わり、自信に繋がりました。

### 【現在の課題と今後の抱負について】

「引出物の開発」と「親子体験アイシングクッキー教室」を実施するにあたり、場所の確保やPR用のチラシ作成、量産体制の確立や新たな取引先の開拓など、課題は様々にありますが、すべては、「想いを形に」をどれだけ実現できるかだと考えています。

この様な取り組みを、市内初の取り組みとして経営革新計画の承認を受けたころから、今後、顧客の思い出と、当社への特別な思いがリンクし、地域に愛される店舗を目指します。

「一生に一度の披露宴」と「お菓子作りを通した親子の思い出づくり」を、多くの方に提供できるように頑張りたいと思います。

## 刺繍の内製化による販路拡大

会社名：シンプル企画合同会社  
所在地：うるま市みどり町1-4-13(103)  
代表者：安里 輝美

### 【経営革新計画の内容】

刺繡ミシンの導入により、刺繡の内製化を行う。外注工賃の節減と自社の強みである企画デザイン・パターン・縫製に刺繡まで行うことで、他者との差別化と短納期を実現させ、新たに刺繡サービスを活かしたギフト対応・資金造成などの粗品対応を行うことにより新たな販路拡大につなげていく。

### 【経営革新計画に取り組んで良かった事】

事業計画を細かく数字で表すことが出来たので、今やるべきことや新たに取り組むことが見えてきた。経営革新計画に取り組むことで自社の弱みや強みがはっきりとわかり刺繡内製化、刺繡サービスの仕方が見えてきた。

### 【現在の課題と今後の抱負について】

生産性を上げることが現在の課題となっています。今後も注文は増えてくると思うので、生産管理の徹底と縫製スタッフの増員で対応していきます。県内のアパレル生産に対応している会社として認知してもらえるよう努めています。



笑顔の社員

代表安里輝美



衣装への刺繡



自社製品



トートバッグへの刺繡



original pattern 無地の上  
perfect clothes to you

## 平成30年分 確定申告



所得税および復興特別所得税・贈与税

3月15日(金)までに申告・納税

個人事業者の消費税および地方消費税

4月1日(月)までに申告・納税

# 商工会全国大会

平成30年11月15日(木)から  
平成30年11月18日(日)

第58回商工会全国大会が、平成30年11月15日(木)にNHKホール(東京都渋谷区)にて、全国の商工会関係者3,000名が参集し盛大に開催されました。

本大会では、来賓に菅 義偉(内閣官房長官)、磯崎仁彦(経済産業副大臣)、高野光二郎(農林水産大臣政務官)から祝辞があり、商工会活動に対する期待を述べていただきました。また、岸田文雄(自由民主党政務調査会長)、山口那津男(公明党代表)、増子輝彦(国民民主党幹事長代行)など政党から、中小企業支援施策の充実で地域経済の活性化を図る内容の話があり、商工会が地域商工業の振興並びに発展と、社会福祉の増進の担い手としての役割を再認識した大会でした。

表彰では、共済事業の福祉共済部門で“全国第1位”に輝いた「うるま市商工会」が代表で登壇し、森全国連会長より新垣会長に表彰状が授与される栄誉に輝きました。

大会後は、沖縄県商工会連合会設立45周年記念事業で海外視察研修が実施され、中国の香港や深圳のIT先進地を視察し、今後のIT産業の進展について多くを学ぶことができました。



IT都市深圳



約3,000名の参加による全国大会



福祉共済推進表彰



総勢29名の参加者



Tencent社内で研修会



## 新年のごあいさつ

うるま市商工会青年部第6代部長 石川 航

明けましておめでとうございます。平成29年度・30年度の2年任期でうるま市商工会第6代青年部長を務めさせていただいております石川航です。

日頃より皆さまにはうるま市商工会青年部の活動に対しまして格別のご高配を賜り、心より感謝申し上げます。

昨年は、新たな取り組みとしてウルマーダンスコンテスト、情報Cafeを実施し、うるま市の特産品振興や青年部員資質向上に寄与することができました。

「一致団結」～先人の教えを今こそ一つに新化の時を歩もう～をスローガンに掲げ諸事業に取り組んでおります。今後も部員の組織参加率向上を図り、地域の振興・発展に寄与し青年経営者らしく自身の成長と自社の成長はもちろん、青年部一丸となり商工会の組織活性の原動力と成りえるよう取り組む所存です。

今年度も残りわずかですが、ちゅーぶ広域産業まつり、新年会、県内研修及び家族交流会、福岡県うきは市商工会青年部との交流会等、まだまだ事業が控えておりますので青年部活動に対するご理解、ご支援のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

## 「ウルマー」タクシー誕生

伝統神ウルマーを車体に描いたウルマータクシーが誕生しました。子供たちに人気のウルマーということもあり、うるま市の幅広い発信につながると期待しています。青年部OBである(名)日興タクシー代表社員松田泰典氏がウルマータクシー運行をしており、「うるま市を訪れる多くの観光客に、うるま市のPRをしたい」と述べていました。青年部では伝統神ウルマーのデザイン使用の募集をしており、うるま市商工会員であれば、伝統神ウルマーのデザインが使用できますので、皆さんの事業所でも使用してみてはいかがでしょうか? ? ? デザイン使用には申請、審査があります。



## 新年のごあいさつ

うるま市商工会女性部第7代部長 田場秀子

明けましておめでとうございます。

うるま市商工会女性部 第7代部長の田場秀子です。

旧年中は、女性部活動にご理解、ご支援を賜り厚く御礼を申し上げます。

昨年は、州崎地区への視察研修事業やチャリティーグラウンドゴルフ大会等の事業にて、皆様のご支援を頂き、盛会裡に終えることができました。

本年も、女性の特性を活かした地域活性及び発展に貢献できるよう部員一同、一致団結して取り組んでまいります。引き続き、ご指導賜りますようお願い申し上げます。

## 平成30年度 第20回商工会女性部全国大会 in 兵庫

平成30年11月5日(月)から7日(水)にかけて、全国各都道府県の女性部約2,400名が一堂に会し「兵庫県 神戸ポートピアホテル」を会場に全国大会が盛大に開催されました。

大会では、地域の様々な分野で豊かなまち(地域)づくりのために、積極的に取り組み地域活性化に大きく寄与している女性部として顕彰される、全女性連まち(地域)づくり顕彰や、「女性部活動に参加して」・「女性部活動と地域振興まちづくり」をメインテーマにした主張発表大会を行い、女性の特性を生かした地域振興の取り組みについて、参加者皆で思いを共有するとともに女性部の資質向上と交流を図る事ができました。「ふたつの海に抱かれた5つの個性で魅せるひょうごKOBE~」をスローガンに、啓蒙活動として各地域の資料館や事業所の研修を行いました。地域商工業の振興・発展や社会福祉の増進の担い手としての役割を再認識し、商工会女性部の更なる飛躍を図る全国大会となりました。



## 平成30年度 商工会費納入の お願い

### ■商工会事務局では、商工会費の納付をお願いしております。

平成30年度商工会費をまだ納付していない事業所におかれましては、ご確認のうえお早めに納入下さいますようお願いいたします。

- 商工会から送付いたしました振込依頼書にて最寄りの銀行各支店で納入下さいますようお願いいたします。(振込手数料は無料です)
- 出費多端な折、恐縮ですが商工会費の納入にご協力下さいますようお願い申し上げます。

第14回

# うるま市産業まつり

うるま市石川庁舎周辺及び石川体育館  
平成30年12月15日(土)・16(日)

うるま市で生産される産物を一堂に展示し、市民の市産品に対する意識の啓発と地産地消の推進、各生産者の生産意欲の高揚と併せて地域の活性化を図ることを目的に、うるま市産業まつりが開催されました。

68の企業が出店(展)し、県内外で賞を受賞した店舗やうるま市の特産品及び名産品として選定された商品、また、友好都市の岩手県盛岡市の物産展も同時に開催し、人気の品々が揃い賑わいをみせました。

イベントでは、マジックショーやヒーローショー、ヒーハークリーンセーバーなどもあり会場を盛り上げました。

また、県を代表する先端技術を持った企業が集積する州崎地区の出展や体験教室(イライラ棒体験コーナー、電気自動車試乗体験、い草しめ縄体験、多肉植物寄せ植え教室、伊波メンサーのコースター作り等)も行い、うるま市産業のPRをおこなうと共に、子供たちには、将来うるま市内への就業希望を抱くきっかけとなる、産業まつりとなりました。



H30 産業まつりポスター画像



いよいよ始まる♪開会式♪ かわいい子ヤギと遊ぶ子供たち♪大盛り上がりの「ヒーハークリーンセーバー」!! 国際物流拠点産業集積地域に い草しめ縄体験を楽しむお客様ある最先端技術の紹介!!

## 赤道南大通り会

会長：仲間正和

赤道南大通り会は、県道75号線、赤道十字路から沖縄市の市境までのエリアの事業所で構成する通り会です。活動としては、6月の定期総会、9月の「観月の夕べ」開催の協力、12月の江洲中原十字路イルミネーション、1月赤道南・東合同新春交流会などがあります。今後は、組織強化を行いつつ地域活性化に取り組んで行きたいと考えています。



赤道南大通りイルミネーション事業

## 赤道東大通り会

会長：諸見里 安史

当会は、県道75号線、赤道十字路から具志川中学校入り口までの約1.2kmの周辺59店舗(平成30年5月)で構成。主な活動として、会員店舗前沿道の花いっぱい運動、夏・冬沿道清掃、今年度15回目を迎える「観月の夕べ」は「地域と医療と一体化したまちづくり」として県立中部病院協力のもと院内駐車場を使用して、中部病院互助会・赤道南大通り会・各自治会協力により地域に溶け込んだイベントを開催しています。



中病院内駐車場にて「観月の夕べ」を開催



## 平良川通り会

会長：高江洲康龍

平良川通り会は、昭和46年に設立され、県道330号線具志川中学校入口前から平良川郵便局付近までの通り沿いの事業者をメインに現在60社の会員で構成されています。

主な事業としては、地域の活性化事業や、会員同士の意見交換・交流会、通りの美化活動に取り組んでいます。また、今年度の9月には初めての取り組みとして、平良川通り会・グランド通り会共同主催でエイサー祭りを開催し、来場者も2000名を超え盛況に終わりました。

今後も商工会、各通り会と密接な連携で地域会員の発展を目指します。



## 通り会紹介

## グランド通り会

会長：小渡 重雄

グランド通り会は、県道10号線沿いで商工業を営む現在37社で構成され、美化活動、うるま祭りの風団気づくりを中心に活動をしています。

また地域の青年会の協力を得て今年度で7回目となるエイサー祭りを開催。青年会に活躍の場を提供しつつ、伝統芸能に関心を持つてもらい継承・保存するきっかけになるとともに地域の振興と活性化、子どもたに地域の伝統を体感することにより、健全育成に寄与することを目的として活動しています。



第7回 エイサー祭り



地域の緑化推進事業